



Städtisches Klinikum, Postfach 6280, 76042 Karlsruhe
Stabsstelle Unternehmenskommunikation

Stabsstelle Unternehmenskommunikation

Kontakt
oeffentlichkeitsarbeit@klinikum-karlsruhe.de

Internet: www.klinikum-karlsruhe.de

Ihre Nachricht

Unsere Nachricht
UK

Datum
07.11.2024

Pressemitteilung

Prof. Dr. Thomas Rüdiger wird Ärztlicher Direktor am Klinikum Karlsruhe

Das Klinikum Karlsruhe will sich für die Weiterentwicklung des medizinischen Angebots bestmöglich aufstellen. Damit dies gelingt, unterstützt mit Professor Dr. Thomas Rüdiger ab sofort ein Ärztlicher Direktor die Betriebsleitung des Maximalversorgers.

In seiner jüngsten Sitzung am Mittwochabend hat der Aufsichtsrat des Städtischen Klinikums Karlsruhe Professor Dr. Thomas Rüdiger, Direktor des Pathologischen Instituts, zum Ärztlichen Direktor ernannt. Bis zur Bestellung eines neuen Medizinischen Geschäftsführers wird er in dieser Funktion insbesondere auch Aufgaben aus dem medizinischen Bereich der Klinikumsführung übernehmen. In der neu geschaffenen Position ist Professor Rüdiger ab sofort Mitglied der Betriebsleitung und Prokurist des Unternehmens.

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit Professor Rüdiger eine Führungskraft aus dem Klinikum gewinnen konnten, die mit den internen Abläufen bestens vertraut ist. Als Institutsleiter der Pathologie arbeitet er eng mit allen medizinischen Bereichen des Klinikums zusammen“, sagt Bürgermeisterin und Aufsichtsratsvorsitzende Bettina Lisbach.

Als Ärztlicher Direktor fungiert Professor Rüdiger als Ansprechpartner in der Betriebsleitung für die Klinikdirektoren und Institutsleiter für medizinische Themen. Er wird in dieser Funktion auch die künftige Medizinische Geschäftsführung in ihrer Anfangszeit unterstützen. Die Neubesetzung der Position einer medizinischen Geschäftsführung ist für das kommende Jahr geplant.



„Auch im Namen der Betriebsleitung freue ich mich, dass wir gemeinsam mit Professor Rüdiger unsere laufenden Projekte im medizinischen Bereich weiter voranbringen können“, so Geschäftsführer Markus Heming.

Professor Rüdiger ist seit 2007 Direktor des Instituts für Pathologie am Klinikum Karlsruhe. Zuvor war er Leitender Oberarzt am Pathologischen Institut der Universität Würzburg. Seit 2008 ist er zudem Professor an der Albert-Ludwigs-Universität in Freiburg, für das das Klinikum als Akademisches Lehrkrankenhaus fungiert.

Als Ärztlicher Direktor will Professor Rüdiger auch eigene Impulse setzen: „Das Ziel muss sein, den Status des Klinikums Karlsruhe als verlässlichen Versorger der Region auszubauen und zukunftsorientiert auszurichten.“ Ein besonderes Anliegen ist ihm dabei, eine bestmögliche Versorgung und Behandlung der Patientinnen und Patienten sowie ein gutes Arbeitsumfeld für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu schaffen. „Unser Augenmerk liegt darauf, Abläufe zu vereinfachen und Bürokratie abzubauen. Dazu müssen die einzelnen Prozesse am Klinikum so aufeinander abgestimmt sein, dass sie optimal ineinander greifen“, so Professor Rüdiger.